



ハーリー選手激励会

緑 絆 奮 闘

4月30日(水)の全体朝会の時間に体育館でハーリー選手激励会を実施しました。はじめに応援の生徒を代表して2年生の金城杏希さんが、激励のあいさつを述べてくれました。その後、男子チーム、3年女子チーム、2年女子チームのキャプテン3人が、第51回那覇ハーリーの中学生の部に参加するにあたってその意気込みを、力強く述べてくれました。選手の皆さん、当日までの体調管理に気をつけ、ぜひ自信を持って大会に臨んでください。全力で応援しています。

<生徒代表の激励の言葉> 2年

皆さん、おはようございます。今日は、那覇ハーリーに出場する選手の皆さんに激励の言葉を贈ります。まず、毎日早い時間からの朝練お疲れ様です。先生方も頑張っている声が聞こえてくると言っています。あと2日間、体調には気をつけて引き続き頑張ってください。ハーリーは個人の力だけでなく、チームワークが大切な競技です。そのためチーム一丸となり、最後まで諦めずに全力を尽くしてください。皆さんが、「王者再臨」を実現できるよう応援しています。最後に、皆さんの検討を心から祈っています。頑張ってください！

【キャプテン決意表明】

<男子キャプテン> 3年

私たちハーリー隊は、「王者再臨」という言葉を胸に、目標を1位以外は敗北にしました。そのために、私たちは、屋上のプールで週3～4日間の朝7時集合で覚先生の厳しい指導の下、ハーリー練習を行ってきました。最初はみんな息が合っていなかったり、^{かい}權をちゃんと扱えなかったけど、練習を重ねるごとに、徐々に鐘の音に合うようになってきました。そして、乗船練習では、最初、みんなと權のリズムが合うか心配でした。しかし、みんなしっかりリズムが合っていて、声も出ていて、とてもいい練習ができました。そして、私たちハーリー隊は、本番では3分20秒という圧倒的なタイムを出して「王者再臨」という言葉を実現します。私たちハーリー隊は、5月3日10時15分に那覇港でやるので応援に来てください。

<女子Bチームキャプテン> 2年

私たち、仲井真Bチーム2年生は32人います。私たちの目標はただ一つ優勝です。それには強敵の3年生をはじめ去年優勝した鏡原中、他の学校もいる中、難しいことかもしれませんが、決勝に進まなければいけません。最初の練習は、みんな、^{かい}權の入るタイミングがそろわず苦戦したこともあり。私たち2年生は、ハーリー初挑戦ですが、日々の練習を生かし、みんなでハーリーに挑んでいきたいです。皆さん応援よろしくお願いします。



<女子Aチームキャプテン> 3年

私たち女子Aチームは40人で日々朝練を頑張っています。覚先生をはじめたくさんの先生方にとっても支えられながらみんなで心をついに頑張ってきました。去年は2位という悔しい結果だったので今年は優勝して、優勝旗を取り返します。本番は、5月3日、那覇港新港埠頭で12時30分開始です。Aチームは第2コースの黄色い船です。皆さん応援よろしくお願いします。



那覇市立
仲井真中学校
学校便り
第5号
校長：山田泰之

